

## **EVALUACIÓN DE PROYECTOS DE MEJORAS DE ZONAS URBANAS EN CONDICIONES DEFICITARIAS**

Lic. María de los Angeles Gonzalez.  
Becaria de la SeCTyP – UNCu  
Directora del proyecto: Lic. Claudia Nerina Botteon.  
Profesora de Análisis Económico de Proyectos.

El presente trabajo es una aplicación específica de la utilización de indicadores de producto y resultado para evaluar socioeconómicamente proyectos de rehabilitación de zonas urbanas en condiciones deficitarias en Argentina y forma parte de otro más abarcativo y amplio llevado a cabo por la Lic. Claudia Nerina Botteon y su equipo.

Por lo anteriormente expuesto se citará brevemente la teoría de los indicadores producto del trabajo principal y luego se expondrán dos casos de la República Argentina a modo de ejemplo. El primero de ellos corresponde a acciones destinadas a recalificar barrios tradicionales degradados: *Barrio Anai Mapu, Chipoletti, Río Negro* y el segundo relacionado con intervenciones llevadas a cabo en asentamientos urbanos: *Barrio El Chingo, San Salvador, Jujuy*.

A pesar de que son muchos los esfuerzos de diversos países y organismos internacionales en financiar proyectos que tengan estos objetivos, los mismos no siempre cuentan con una evaluación adecuada del impacto socioeconómico de los resultados obtenidos y es por ello que se pretende realizar un análisis exhaustivo de los indicadores con el objeto de lograr una medición adecuada del impacto de la ejecución de estos proyectos.